

Comunicado del Gobierno del Perú sobre reciente escalada de violencia en Jenín y Tel Aviv

5 de julio de 2023 -

Comunicado Oficial 018 - 23

El Gobierno del Perú expresa su profunda preocupación por la nueva escalada de violencia registrada en los últimos días en Palestina e Israel, que ocasionó la muerte de civiles inocentes, incluidos menores de edad, decenas de heridos que lamentar, el desplazamiento de población civil y la destrucción de bienes e infraestructura en territorio palestino ocupado.

Al respecto, el Gobierno del Perú condena las recientes incursiones aéreas y terrestres israelíes contra localidades palestinas; así como los atentados perpetrados en Tel Aviv; acciones todas que ponen en riesgo la integridad física de más personas inocentes y repercuten en la seguridad regional.

El Gobierno del Perú insta a las partes a abstenerse de cualquier recurso a la violencia o actos unilaterales que conlleven a un mayor nivel de confrontación y tensión, agravando así la situación humanitaria en la zona.

El Gobierno del Perú reitera la necesidad de respetar el derecho internacional humanitario y la urgencia de que Israel y Palestina reinicien el diálogo conducente a una solución justa y definitiva de conformidad con el Derecho Internacional y las resoluciones emanadas de las Naciones Unidas.